



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles 2 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Reconoce el Presidente municipal de Querétaro, **Manuel González Valle**, reuniones con el dirigente nacional del PAN, **Germán Martínez**, en las que ha coincidido con el gobernador **Francisco Garrido**. Sin embargo dice que no han tocado temas de candidaturas. (NT)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El sector del transporte es uno de los más afectados por la entrada en vigor del Impuesto Empresarial de tasa Única, pues no pueden comprobar muchos gastos normales, como los viáticos, lo que se traduce en menores prestaciones para los empleados. (NT)

Entrevista. **Antonio Castillo Willards** delegado de la CONDUSEF, señala que cuando aparecen en el buró de crédito anotaciones negativas de los usuarios, deben estar plenamente justificadas. Según él, al contratar cualquier servicio, vía correo electrónico el buró informa de manera que no se generen situaciones fraudulentas. Es importante conocer el funcionamiento de este buró y cualquier consulta, acudir a la CONDUSEF o en la página www.condusef.gob.mx (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Tres jóvenes queretanas lograron el tercer lugar nacional del premio juvenil del agua, convocado por el Instituto mexicano de la juventud. Estas estudiantes realizaron su proyecto de campo en un manto freático de Cadereyta. (NT)

Una de las estudiantes, **Johana Berenice** de 17 años, comenta que la escuela no ha sido difícil para ella, pero la economía sí. Quiere estudiar ciencias de la comunicación. (NT)

28 mil estudiantes del Colegio de bachilleres concluyeron su periodo escolar, para regresar a clases el 28 de julio. 800 maestros también están ya descansando. 15 mil alumnos buscan entrar por primera vez, pero sólo 10 mil van a lograrlo. (NT)

El ciclo escolar 2008 inicia el 18 de agosto en planteles de educación básica y normales; terminará el 3 de julio de 2009 y tendrá 199 días efectivos de clases. (NT)

SOCIEDAD

Cayó fuerte la lluvia anoche en Querétaro, que afectó varias zonas de la ciudad. Una escuela de niños con discapacidad múltiple fue desalojada y varias colonias presentaron problemas de inundaciones. En 45 minutos cayeron casi 60 milímetros de agua y la lluvia rebasó la capacidad. (NT)

En la colonia José María Arteaga, delegación Carrillo Puerto, 25 familias se vieron severamente afectadas por la lluvia, ante lo cual el municipio les repartió costales. (NT)

En la colonia Laderas de San Pedro, cerca de 100 viviendas estuvieron en riesgo con la lluvia de ayer. Temían los vecinos que el agua alcanzara sus casas. En la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro se cayó un árbol. (NT)

Una escuela en la colonia Las Américas, fue evacuada por las intensas lluvias. En Quintas de El Marqués se quejan de que hay cerca de cien viviendas en riesgo ante las lluvias, por el agua que escurre por el tunel debajo de la carretera. (NT)

Un semi-bloqueo de trailers en la autopista causó un caos en la autopista a México. Se manifiestan en contra del IETU, exigen más seguridad y amenazan con cerrar hoy la caseta de palmillas. (NT)

Choferes de transportes de carga señalan que han sido considerables las afectaciones por las nuevas disposiciones federales en materia de pesos y medidas. Se quejan que no toman en cuenta las necesidades de los transportistas, ya que se han reducido sus ingresos. (NT)

MUNICIPIOS

El programa de reencarpentamiento ha abarcado ya el 70% de las principales vialidades de la ciudad. (NT)

Un camión del municipio atropelló a una persona de la tercera edad, que finalmente murió en una calle del barrio de La Cruz. (NT)

En la delegación Epigmenio González hay más de 100 colonias irregulares, aseguró el delegado **Javier Ramírez**, quien dijo que muchas de estas crecen por el patrocinio de partidos políticos. (NT)

Las autoridades municipales buscan a los organizadores del palenque que se realizó en un predio de la colonia San Pedro, ya que podrían ser sancionados por haber permitido la entrada a menores de edad. (NT)

Quiéren rescatar la artesanía típica en Villa Progreso del municipio de Ezequiel Montes. Los productores ya se organizan. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Los verificentros no alcanzan para cubrir la demanda de la calcomanía cero y doble cero. Cientos de personas tratan de obtener su calcomanía. (NT)

A partir de este sábado aplica el Hoy no circula sabatino en el Distrito Federal. (NT)

